
 Regular verbs “-er,-ir,-re” 
 

 

 

 

 

 

 

 

Example- acheter        Example-Vendre 

J’achéte = Je achete (je changes because of the e & a ).    je vends 

Tu achétes         tu vends 

Il/elle achéte          il/elle Vend 

Nous achetons         nous Vendons 

Vous achetez         vous Vendez 

Ils/ells achétent         ils/elles vendent 

 

Example- Finir 

Je finis  

Tu finis  

Il/elle finit 

Nous finissons 

Vous finissez 

Ils/elles finissent 

 

All regular verbs conjugate the same. 

Ex- J’achéte la téle 

Ex- Je vends la voiture. 

Ex- Je finis l’ecole.  

 -er -ir -re 

Je -e -is -s 

Tu -es -is -s 

Il/Elle -e -it - 

nous -ons -issons -ons 

vous -ez -issez -Ez 

Ils/Elles -ent -issent -ent 
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